
半年度护理工作总结(大全9篇)
总结的选材不能求全贪多、主次不分，要根据实际情况和总
结的目的，把那些既能显示本单位、本地区特点，又有一定
普遍性的材料作为重点选用，写得详细、具体。写总结的时
候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？以下是小编为
大家收集的总结范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

半年度护理工作总结篇一

1、时时监视监控画面，发现状况及时处理，确保宾馆以及住
店旅客安全。

2、每半小时对一楼男公厕保洁一次，确保公厕卫生干净、整
洁、无异味。

3、每日不定时清扫宾馆大门周边环境卫生。

4、及时调整车辆合理停放。确保车场井然有序。

5、配合餐厅部或客房部临时性到六楼整理桌子。

6、每周一次对宾馆消防设施设备进行安全检查，发现问题及
时整改。

7、配合各部门做一些临时性的工作（搬桌子、椅子、清洗地
毯、餐厅传菜、清理垃圾等）。

8、发现异常状况能够及时向领导汇报，确保宾馆的防火、防
盗、防爆、防安全隐患四防工作，确保宾馆无任何安全事故。

半年度护理工作总结篇二

皖投・全椒水岸星城项目是安徽外滩管理的第一个异地项目，



在公司总经理室的全盘考虑下，工程部积极配合水岸星城客
服中心组建工程服务团队，协助行政人事部先后从合肥安排
多名工程技术人员赴水岸星城项目参与房屋承接查验、工程
质量瑕疵的整改跟进以及后期交房工作，把住房屋、设备、
设施质量关，为后期物业常态化管理奠定基础。虽然水岸星
城远在异地，公司工程部依靠科技信息通道，随时关注项目
运行情况，多次亲临现场进行督导与服务、多次为项目进行
物业服务专业知识进行培训，不断提升当地员工整体素质，
为全椒分公司的未来发展引入正规之路。

半年度护理工作总结篇三

在这一年的工作中，我一直严格要求自己，认真及时做好领
导布置的各项工作，对于工作中遇到的问题虚心向领导和同
事请教，不断提高充实自己。工作中也存在不少问题，主要
表现在：

1、做事不够细心;

2、缺乏积极主动性;

3、工作不是很扎实：

半年度护理工作总结篇四

1)、完成设计院的移交，收集电气所有设计资料提供于设计
院，正式开展与设计院的各项工作，将设计工作推向正常流
程。

2)、与设计院沟通、现场查看开闭所、变电所高低压设备排
列布置平面图。与设计院专业人员交流设计意见，完成开闭
所、变电所出图。

3)、配合电力安装公司皮革馆高低压设备安装完成工作。



4)、配合各施工单位完成皮革馆项目各个楼层强弱电电缆敷
设，各楼层强电井动力箱位置排列和各楼层区域供电电源计
量敷设到每个商铺及通讯、网络、监控位置。

5)、完成精品商务楼变电所初步设计和统计后期工程用电量
情况。

半年度护理工作总结篇五

根据望湖城项目的交房时的进度，工程部全力协助望湖城各
服务中心对已经移交接管的辖区进行全面监管，从给排水、
变配电、暖通、消防、监控安防等系统入手，按照工程部制
订的管理制度、操作规程等系统文件，实质性地处理好业主
对房屋质量投诉，做好存在质量瑕疵的设备设施整改跟进、
装修巡查管理及设备设施定期巡检维护工作，保障设备运行
正常，延长设备的使用寿命，维护全体业主的安全与经济利
益。通过望湖城“桂香居”的交房经历，总结交房过程中的
经验与教训，细致分析用心学习，为后期交房、验房、装修
管理、设备维护等工作提供经验，更好的为业主提供服务。

望湖城各苑区采用单路供电方式提供动力及照明用电，工程
部严格按照工程类突发事件应急预案，下基层进行反复培训
演练并实地检查各苑区电梯巡检状态，督促电梯维护单位维
护巡检，完善各项电梯管理规章制度，保障电梯运行正常，
如遇电梯困人事件，被困人员可以短时间得到解救，全力保
障业主生命安全。另外工程部积极配合各客服中心完成公共
用水、用电分摊测算、节能方案的编制与实施、耗材的申购
审批、工程类合同的洽谈审阅等工作，保障物业收支平衡。

半年度护理工作总结篇六

根据公司发展战略，望湖城项目即将实行区域化管理，公司
工程部将严格执行公司总经理室提出的区域化管理方案，提
前做好各项工作准备，顺利、稳妥完成工程人员集中管理，



做好工程维修工具、耗材的统一管理，剔除不称职的工程人
员，引进储备各项技术及整体素质比较好的人才，为公司发
展献言献策，维护公司整体利益，保障企业良性发展。望湖城
“桂香居”原置业公司项目部善后服务即将结束，为确保后
期物业服务工作的顺利开展，减小业主对房屋质量的投诉，
按照置业公司领导的指示，成立维修整改小组，处理一般物
业工程维修人员不能处理的相关维修整改工作。维修整改工
作结束后，小组成员后期纳入物业公司工程部突击维修小组，
服务与安徽外滩物业各管理辖区，做好设备设施集中保养、
工程类突发事件、工程遗留问题的整改工作。

下半年没有新的交房任务，公司工程部依据公司总经理室的
发展思路，对已经初步走向正轨的园区，进行规范化常态管
理，逐步实现物业管理规范化。置业公司发展迅速，楼盘日
益增多，异地项目进一步拓展，物业公司随之拥有新的机遇，
管理的项目逐渐增多，下半年工程部将逐步介入望湖城商业
街的前期跟进，做好项目成接查验与交付工作，做好湖东景
园项目及水岸星城的前期工程介入跟进工作。

半年度护理工作总结篇七

20xx年7月我应聘来到廊坊宇通房地产开发有限工作，在宇通
工作的半年里，我收获了很多也积累了不少的工作经验。在
各位领导的帮助与支持下，很好的完成了本职工作。作为一
名办公室文员，我深知自己的岗位职责与工作内容，认真地
完成领导安排的每一项任务，也在不断的提升自己，力求做
到更好。

现把这一年来的工作情况总结如下：

半年度护理工作总结篇八

20xx年，工程部在宾馆领导的关心爱护和大力支持下，在部
门全体员工的辛勤劳动和不懈努力下，克服了工作量增大，



杂等困难，大力开展维修保养和挖潜技术改造工作，用心主
动地解决设备设施存在的各种问题，比较圆满地完成了酒店
领导布置的各项任务。

半年度护理工作总结篇九

虽然在20xx年的工作中，比较圆满地完成了酒店的维修保养
工作和领导布置的各项任务，取得了必须的成绩，但是也暴
露出不少问题和不尽如人意的地方。具体表现为：

1、员工的酒店意识不强、缺乏团队精神、工作热情不高、和
其他部门沟通较少。

2、技术水平参差不齐、个别员工技术较差、缺乏独立工作潜
力、工作依靠性较强。

3、保安员安全教育力度还不够。个别保安员安全防范意识差，
有麻痹思想，甚至夜班有瞌睡现象。

4、我们的管理人员水平还有待于提高。

5、我们的监控设备还有缺陷，不能很好的起到监控作用，需
要进一步改善。

6、在节能降耗工作方面，少数员工还没有足够的节能意识，
如用水龙头敞放；下班后，设备电源未关；人走未关空调或
照明灯等现象时有发生。有待进一步加强管理和提高每个员
工的节能意识。


